Ne pourrons-nous jamais sur l'Océan des âge's Jeter l'ancre un seul jour? Lamartine

Ainsi toujours poussé vers de nouveaux rivages, Dans la nuit éternelle emportés sans retour,

Madame Huguette BORGEAUD-PÉCLARD s'est endormie paisiblement dans sa 80e année à la suite d'une très

longue maladie.

Sont dans la peine: Son compagnon

Sa tante Emma **Muller**

Son cousin Georges **Muller** et sa fille Nathalie **Muller** et famille Sa cousine Noëlle **Siegenthaler** et son fils

Sa filleule et son époux, Sylviane et Jean-Daniel **Liechti** et famille ainsi que les familles parentes et alliées ont la tristesse d'annoncer son décès, survenu le 20 juin 2009, à l'Hôpital de Lavaux, à Cully. La cérémonie d'adieux a eu lieu le 24 juin, dans l'intimité de la famille.

Domiciles de la famille: Mme Emma Muller, rue du Midi 33, 1800 **Vevey;**

Mme Sylviane Liechti CP 90, 1522 **Lucens.** Un merci tout particulier est adressé à toute l'équipe soignante du pavillon

de l'Hôpital de Cully pour tout le dévouement et l'attention portés à Huguette durant toutes ces années.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.